



Les horaires des messes de fin d'année en Terrassonnais en ce mois de décembre 2021 (remis à jour ce 21 décembre) :

vendredi 24 décembre

- 18h30 La Bachellerie : messe de Noël ;
- 19h Chavagnac : messe de Noël ;
- 22h Terrasson, église St Sour : messe de Noël ;

samedi 25 décembre

- 10h30 Nadaillac : messe de Noël ;
- 11h Terrasson, église Saint-Sour : messe de Noël ;

dimanche 26 décembre

- 11h Terrasson, église saint-Sour : messe dominicale ;

vendredi 31 décembre

- 17h Terrasson, St Julien : messe ;

samedi 1er janvier 2022

- 10h30 Terrasson, chapelle St Julien : messe (pas de messe à 18h30 à Bersac) ;

dimanche 2 janvier

- 11h Terrasson, chapelle St Julien : messe dominicale ; (du 1er janvier au 3 avril les messes dominicales sont célébrées en la chapelle St Julien)

Préparons Noël (archives Ewanews 2012)

Les enfants du catéchisme de Bersac, Montignac et Terrasson, ont préparé Noël durant la semaine passée.

Avec les catéchistes et quelques parents, les jeunes terrassonnais ont enchanté les résidents de l'EHPAD « Les quatre saisons » par des chants de Noël. Comme les visages rayonnaient de bonheur ! Comme les yeux brillaient ! Et chacun de nos anciens de sentir vibrer au fond de leur cœur les doux et merveilleux souvenirs de Noël

Puis, dans la joie et l'effervescence, nos petits ont habillé de ses plus beaux atouts, le sapin de Noël majestueusement installé à Saint Sour! Des boules originales, confectionnées par le groupe des 6è lors du week-end à Bersac, sont venues ornées le bout de quelques branches verdoyantes du roi de la forêt.

Noël est l'anniversaire de la naissance de l'enfant Jésus. Aussi dans les églises Saint Laurent (Bersac), Saint Pierre de Vézère (Montignac) et Saint Sour (Terrasson), paroissiens, enfants, parents, catéchistes ont confectionné avec beaucoup d'amour, de simplicité et de goût, une crèche : Marie et son regard de tendresse, Joseph et son amour paternel, les bergers, l'étoile et les rois mages déjà en route..... tous tournés vers une couchette vide.....jusqu'à l'annonce de l'arrivée de l'Emmanuel.....pendant la veillée de Noël !

Noël, c'est un regard rempli de tendresse à son voisin, un sourire généreux à celui que l'on

croise au travail, dans la rue, à l'école, un mot doux et sincère offert à l'inconnu en difficulté ou à celui que l'on ignore,

Noël, c'est tout simplement l'amour.....et la joie partagée !

Ainsi, pour vivre ce temps fort de Noël dans une dimension



universelle, samedi après-midi, Jean-Paul et Brigitte Artaud (un couple de chanteurs chrétiens invité par le Père Thomas Magimel) ont présenté aux enfants et aux adultes, dans l'église de Montignac, un de leur voyage en Ethiopie. Après des jeux et un repas partagé, ils ont animé une veillée festive. Des chants rythmés, gestués, priants ont résonnés de mille couleurs dans nos cœurs....

Que l'esprit de Noël envahisse nos vies d'une grande paix !

Joyeux Noël à tous !

Anne Malatesta.
